

Liebe Eltern und Freunde der Kita Hochlandstrolche

Was Weihnachten ist, haben wir
fast vergessen.

Weihnachten ist mehr als ein
festliches Essen.

Weihnachten ist mehr als Lärmen
und kaufen, durch neonbeleuchtete
Straßen laufen.

Weihnachten ist Zeit für die Kinder
haben, auch für Fremde mal
kleine Gaben.

Weihnachten ist mehr als Geschenke
schenken, Weihnachten ist mit dem
Herzen denken.

Und alte Lieder beim Kerzenschein,
ja so soll unser Weihnachten sein.

Wir bedanken uns für die gute Zusammenarbeit
und ihr entgegengebrachtes Vertrauen.

Alles Gute und einen guten Rutsch in das Jahr 2024
wünscht

Das Team der Kita Hochlandstrolche